



Con motivo de la puesta en marcha de las nuevas instalaciones para la realización de estos ejercicios

El Aeropuerto de Melilla realiza un simulacro de prácticas contra incendios

- En la maniobra ha participado personal del SEI coordinados con ATS y CECOA
- El simulacro no ha afectado en ningún momento a la operativa de las instalaciones del Aeropuerto

26 de abril de 2012

El Aeropuerto de Melilla ha realizado esta mañana un simulacro de prácticas contra incendios. De esta forma, se ha estrenado la nueva plataforma de pruebas y simulacros y todas las instalaciones auxiliares para su correcto funcionamiento, que sirven como lugar de entrenamiento ante posibles situaciones de emergencia, poniendo a prueba y evaluando su capacidad de respuesta.

En el ejercicio han participado principalmente personal del SEI (Servicio de Extinción de Incendios) coordinados con ATS (Servicio de tráfico aéreo) y CECOA (Centro de coordinación aeroportuaria).

Desarrollo del ejercicio.

El simulacro ha comenzado con la activación de todos los medios anti-incendios: en primer lugar el posicionamiento de los vehículos contra-incendios en la plataforma y del vehículo del Puesto de Mando Avanzado según condiciones del viento.

El ejercicio ha consistido en el incendio de dos vehículos (con supuestas víctimas en su interior) y una piscina llena de combustible que ha producido un fuego de alta intensidad. Se han atacado ambos fuegos

según indicaciones del Jefe de la Intervención (Puesto de Mando Avanzado).

Con la realización de esta práctica se pone de manifiesto el compromiso de Aena Aeropuertos con la prestación de un servicio seguro y de calidad, la protección de pasajeros y materiales y la garantía de operatividad en el Aeropuerto de Melilla.

La operativa del Aeropuerto no se ha visto afectada en ningún momento ya que el simulacro se ha desarrollado en un espacio de tiempo entre operaciones y la plataforma de pruebas está alejada del eje de la pista.